

CSU-Stadtratsfraktion Rathausplatz 2 90403 Nürnberg

Herrn Oberbürgermeister
Marcus König
Rathausplatz 2
90403 Nürnberg

Waka (VüBad)

OBERBÜRGERMEISTER		
28. OKT. 2020		
/.....Nr.		
<i>3.3M</i>	1 Zur Kts.	3 Zur Stellungnahme
	2 <input checked="" type="checkbox"/>	4 Antwort vor Absen- dung vorlegen
	z.w.V.	5 Antwort zur Unter- schrift vorlegen

[Handwritten signature]

Wolff'scher Bau des Rathauses
Zimmer 222
Rathausplatz 2
90403 Nürnberg

Telefon: 0911 231 – 2907

Telefax: 0911 231 – 4051

E-Mail: csu@stadt.nuernberg.de

www.csu-stadtratsfraktion.nuernberg.de

26.10.2020

Müller

Bäderoffensive

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Stadtrat hat am 21.10.2020 die Wiederbelebung des Nürnberger Volksbades beschlossen.

Die Bäderlandschaft wird daher ab 2024 um ein weiteres Vorzeigeprojekt erweitert werden. Bereits mit der Eröffnung des Langwasserbades konnte vor allem im Bereich des Sportschwimmens ein Ausrufezeichen gesetzt werden. Wir halten die Bäderstruktur damit in der Aufteilung von Hallen- und Freibädern, deren Zustand und der Verteilung über das Stadtgebiet für hochattraktiv.

Trotzdem muss man feststellen, dass im Jahr 2019 die Nürnberger unsere Bäder (nur der Anteil der zahlenden Schwimmer) statistisch nur 1,5 Mal besucht haben, während in einer vergleichbaren Stadt wie Essen die Bürger 2 Mal pro Jahr im Bad waren.

Da die infrastrukturelle Ausgangssituation der Bäder in Nürnberg günstig zu sein scheint, muss überlegt werden wie die Attraktivität der Nürnberger Bäder für Besucher weiter gesteigert werden kann.

Die CSU-Stadtratsfraktion stellt daher zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden

Antrag:

Die Verwaltung berichtet darüber ob flankierend zum Grundsatzbeschluss zum Volksbad eine Bäderoffensive gestartet werden kann, um die Besucheranzahl bis zur Eröffnung des Volksbades konstant über 2,0 Besuche pro Einwohner anzuheben und welche Maßnahmen dafür ergriffen werden können/müssen. Nach Eröffnung des Volksbades sollte ein entsprechend höheres Ziel formuliert werden.

Eine solche Offensive erscheint auch vor dem Hintergrund notwendig zu sein, dass das Defizit von Nürnberg Bad seit Jahren ansteigt.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Krieglstein

Andreas Krieglstein
Fraktionsvorsitzender